
DA. FRANZ LöSCHNAK 
BUNDESMINISTER FüR INNERES 

95.000/747-IV/11194/E 

Herrn 

Präsidenten des Nationalrates 

Parlament 

1017 Wien 

n.1J85b der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 
des Nationalrates XVlll. Gesetzgebungsperiode 

.J 

Wien, am 26. Mai 1994 

6~J'2/AB 

1994 -06- 0 1 

zu 6'169/J 

Die Abgeordneten zum Nationalrat Mag. Guggenberger und Genossen haben am 20. 

April 1994 unter derNr. 6464/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage 

betreffend "Auftragsvergabe an Geschützte Werkstätten" gerichtet, die folgenden 

Wortlaut hat: 

"I. In welchem Umfang wurden von Ihrem Ressort bzw. Ihren nachgeordneten 

Dienststellen in den Jahren 1991 bis 1993 Aufträge an Geschützte Werkstätten nach 

dem Behinderteneinstellungsgesetz vergeben? 

2. Werden Sie sich dafür einsetzen, daß in Zukunft die A~ftragsverteiJung an solche 

Einrichtungen noch verstärkt wird?" 

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt: 

Zu Frage 1: 

An Behindertenwerkstätten und Geschützte Werkstätten wurden in den Jahren 1991 

bis 1993 Aufträge in folgender Höhe vergeben: 

1991 

1992 

1993 

S 277.218,80 

S 411. 744,65 

S 464.390,03 
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Zu Frage 2: 

Wie sich aus der Beantwortung der Frage 1 ergibt, habe ich mich bereits in den letzten 

Jahren um eine verstärkte Auftragsvergabe an Geschützte Werkstätten bemüht und 

werde mich auch in Zukunft für dieses Ziel einsetzen. 
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